

Felicita gobierno cubano a pueblo iraní por aniversario 44 de Revolución Islámica

Image not found or type unknown



Imagen: Internet.

La Habana, 11 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, felicitó este sábado al pueblo y Gobierno de Irán, con motivo del aniversario 44 de la Revolución Islámica.

En su cuenta en la red social Twitter, el canciller cubano ratificó la voluntad de continuar fortaleciendo las relaciones de amistad y cooperación entre ambas naciones.

El 11 de febrero de 1979 triunfó la Revolución Iraní, conocida también como Revolución Islámica, liderada por el imam Jomeini, acción que puso fin al régimen dictatorial de Mohamad Reza Pahlavi, en el poder desde el 16 de septiembre de 1941.

La celebración es además una confirmación de los ideales y principios de la nación, la cual en los últimos años ha estado asediada por Estados Unidos.

La mayor isla de las Antillas resultó ser de los primeros países en reconocer a la Revolución de 1979 y desde entonces ambos Estados mantienen relaciones diplomáticas, oficializadas el 8 de agosto de ese año, y sostenidas ininterrumpidamente hasta el presente. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/313465-felicita-gobierno-cubano-a-pueblo-irani-por-aniversario-44-de-revolucion-islamica>



Radio Habana Cuba